



Bolívar Fuerte

Una economía fuerte
Un bolívar fuerte
Un país fuerte

Conoce los elementos de seguridad de tu nuevo billete de Bs. 10

El billete de DIEZ BOLÍVARES es multicolor, predominantemente marrón. En el anverso aparece la imagen del Cacique Guacaipuro. En el reverso el Salto Ucaima, y tepuyes Venado y Kurún (Parque Nacional Canaima) en el estado Bolívar y el Águila Arpía.



1

Impresión en alto relieve: se siente al tocar el billete. En el anverso se encuentra en el texto "República Bolivariana de Venezuela", en la denominación en letras y números del lado superior izquierdo y en la imagen del cacique Guaicaipuro. En el reverso, se encuentra en el texto "Banco Central de Venezuela", en el Escudo Nacional y el Águila Arpía con el paisaje Salto Ucaima y tepuyes Venado y Kurún (Parque Nacional Canaima).

2

Marca de agua: la efigie del cacique Guaicaipuro y el número 10 (electrotipo) se observan con nitidez al contraste del billete con la luz.

3

Registro perfecto: está conformado por una síntesis gráfica o dibujo del Águila Arpía, una estrella de cinco puntas y minitexto "BCV". Por el reverso, visto al trasluz, las puntas de las estrellas y el círculo interior se llenan de manera precisa. Por el anverso, bajo luz ultravioleta, partes del Águila Arpía, las puntas de la estrella y el círculo interior tienen efectos fluorescentes de color amarillo verdoso.

4

Imagen oculta: en la franja inferior del anverso, ubicada debajo del personaje, se observan ornamentas decorativas de las tribus indígenas venezolanas. Al inclinar el billete, y de acuerdo con el ángulo de incidencia de la luz, se aprecia el número 10.

5

Hilo de seguridad: por el anverso es aventanillado (entra y sale del papel), de 2,5 mm de grosor magnético metalizado, y con efecto holográfico que permite ver la silueta del Águila Arpía y la denominación "10", según el ángulo de observación. Al trasluz se observa una franja continua en la que se lee, en minitexto negativo, el texto "BCV10" en diferentes posiciones. Por el reverso, bajo luz ultravioleta, se aprecia una banda continua con fluorescencia de varios colores.

6

Fondos de seguridad: son finas líneas, minitextos y dibujos alegóricos al concepto visual de la denominación impresos en offset que dificultan la reproducción digital.

7

Elemento ópticamente variable: en el anverso, al inclinar el billete y por incidencia de la luz, el número 10 cambia de verde a azul.

8

Marca para invidentes: es un cuadrado impreso en alto relieve.

9

Reacción a la luz ultravioleta: en el anverso se ven líneas, zonas de fondo y minitextos que cambian de naranja a amarillo fluorescente. En el reverso, se observa en los extremos el número 10 de forma repetida que cambia de color azul claro a amarillo luminoso.

10

Fibrillas multicolores: dispersas en el papel unas son visibles a simple vista y otras bajo luz ultravioleta.

11

Iris calcográfico: la denominación en letras y números ubicada en el reverso está impresa en alto relieve con una combinación de dos colores.

Anverso



Reverso



BANCO CENTRAL DE VENEZUELA

Busca más información en www.reconversionbcv.org.ve o llama al 0-800 BOLÍVAR (265.48.27)